

Alma De Lon

Alma De Lon, die schon als Kind durch große Musikalität auffiel, fing mit 3 Jahren an Violine zu erlernen. Dies verfolgte sie bis zu ihrem 18. Lebensjahr. Ab da fing sie an, ihre Leidenschaft für Gesang auszuleben und zu vertiefen. Nach kurzer gesanglicher Vorbereitung, fing Alma ihr Studium am Richard Strauss Konservatorium München mit Schwerpunkt Oper an. Ihr Masters in Music von der University of Maryland und ihr Post Gradual Diplom von der San Francisco Conservatory of Music absolvierte sie mit Auszeichnung.

Sie gewann mehrere internationale Stipendien und Wettbewerbe, unter anderem vom deutschen Tonkünstlerverband und Richard Wagner Verband in Washington D.C.

Alma De Lon kann auf eine mehrjährige Karriere an verschiedenen Opernhäusern zurückblicken. Unter anderem in Heidelberg und Wiesbaden.

Viele Konzerte führten sie international in die unterschiedlichsten Länder.

Alma De Lon kombiniert ihre sichere und souveräne Gesangstechnik mit ihrer kraftvollen und leidenschaftlichen Stimme, um ihr Publikum in eine Welt der Klänge und Fantasie mitzunehmen.

Alma De Lon ist auch erfolgreich als Gesangspädagogin und Chorleiterin tätig.